

PERS

Upacara bendera 17an Bulan Januari 2023 di Lapangan Brawijaya Rampal Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.PERS.CO.ID

Jan 17, 2023 - 12:10



KOTA MALANG - Upacara Bendera 17an kali ini sebagai Irup Kaajendam V/Brw Kolonel Caj Irmawan S.Sos. dan Danup Pa Hubdam V/Brw Mayor Chb Erik yang diikuti oleh Prajurit maupun PNS Satuan TNI-AD Wilayah Malang bertempat di Lapangan Rampal Brawijaya, Selasa (17/1/2023).



Ratusan prajurit TNI-AD dan PNS yang terdiri dari Satuan Balakdam V/Brawijaya, Satpur, Kowil dan Bappras di jajaran Korem 083/Baladhika Jaya dan Satuan Wilayah Malang terlihat memadati Lapangan Rampil Brawijaya.

Upacara 17an yang diawali Penghormatan Pasukan, dilanjutkan laporan Komandan Upacara kepada Irup, Pengibaran bendera Merah Putih, Mengheningkan cipta, pembacaan Teks Pancasila dan pembacaan Pembukaan UUD Negara Republik Indonesia tahun 1945, pengucapan Sapta Marga dan pembacaan Panca Prasetya Korpri.

Dalam upacara Bendera itu, Kaajendam V/Brw Kolonel Caj Irmawan S.Sos selaku Irup, membacakan amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono. Pada kesempatan ini, saya mengucapkan terimakasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh Prajurit dan PNS TNI dimanapun bertugas dan berada.

Berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, Pengamanan VVIP KTT G20, latihan baik tingkat satuan sampai tingkat strategis multilateral antar Negara, Bhakti Sosial dan termasuk penanggulangan bencana alam serta tugas-tugas perbantuan lainnya, telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada Bangsa dan Negara.

Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan di tahun ini, untuk menyambut tugas mulia tersebut, maka kesiapan operasional harus terus dipelihara. Disamping itu, program peningkatan SDM yang profesionalisme Prajurit dan PNS TNI harus menjadi prioritas di Tahun Anggaran 2023.

Kita sudah memasuki periode triwulan Pertama pada Tahun Anggaran 2023, mari kita awali semua program yang ada di Tahun Anggaran 2023 ini dengan efektif dan efisien serta tepat sasaran.



Sebelum mengakhiri amanat ini, saya akan sampaikan beberapa penekanan saya sebagai pedoman dalam melaksanakan tugas ;

Pertama, Laksanakan pengabdian dengan tulus dan ikhlas dilandasi Keimanan dan Ketaqwaan kepada Tuhan YME serta pedomani Pancasila, UUD 1945, Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI dalam pelaksanaan tugas.

Kedua. Tingkatkan Sumber Daya Prajurit TNI agar menjadi Prajurit yang Profesional, Tangguh, Bermoral, Berdedikasi dan Mempunyai Loyalitas yang tinggi serta bermental Sapta Marga

Ketiga. Pertajam naluri tempur dan kemampuan dalam pelaksanaan tugas operasi gabungan serta perkokoh soliditas dan Sinergitas TNI - Polri serta lembaga pemerintah lainnya.

Keempat. TNI Harus menjadi pengayom dan membantu kesulitan rakyat, untuk memberikan rasa aman dari segala bentuk ancaman.

Kelima. Wujudkan reformasi birokrasi dilingkungan dan kultur organisasi TNI.

Keenam. Tanamkan Nilai-nilai Keprajuritatan serta junjung tinggi Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI dan selalu menjaga Netralitas.

Ketujuh. Stop aksi arogan Prajurit TNI, tegas namun tetap humanis dan disegani.

Selesai rangkaian kegiatan Upacara 17an dilanjutkan giat Deville untuk meningkatkan disiplin, kebersamaan dan loyalitas Prajurit. (Penrem 083/Bdj)